

## 2011 arranca con un incremento en las escapadas culturales en Málaga

► El presidente de Exceltur incidió en que se ha producido una «clara recuperación» del sector

### LA OPINIÓN MÁLAGA

■ El año 2011 ha arrancado con un crecimiento de la actividad turística en las capitales andaluzas de Córdoba, Granada, Málaga y Sevilla gracias a la mayor demanda, principalmente de viajeros extranjeros, en la realización de escapadas culturales. Además, según la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur), el año se inició con un crecimiento del turismo en Canarias, vinculado al desvío de viajeros extranjeros por los conflictos en Túnez y, particularmente, en Egipto.

Respecto a los destinos urbanos la mejoría del turismo de negocios, ferias y congresos ha beneficiado a capitales como Madrid, Barcelona y Valencia. Mientras tanto, la actividad en destinos de interior y de la España Verde se ha resentido «fruto de la gran debilidad de la demanda nacional de la que dependen».

La actividad turística crecerá un 2,2 por ciento en 2011 frente al uno por ciento previsto en enero, según las estimaciones de Exceltur, que revisa así al alza sus previsiones anteriores, y que de cumplirse, supondrá que el sector triplique la previsión de tasa de crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) nacional fijada por el Banco de España (0,8 por ciento).

Esto se debe a la buena evolución del primer trimestre, con un repunte del 2,4 por ciento del sector, impulsado por los flujos de los turistas extranjeros de Egipto y Túnez y que han beneficiado «casi en exclusiva» a Canarias. De hecho, buena parte del aumento de turistas de ambos países se ha polarizado en el archipiélago, que ha absorbido el 89 por ciento de la demanda, y, en menor medida, por Levante. El presidente de Exceltur, Sebastián Escarrer, incidió en que se ha producido una «clara recuperación» del sector.